
 

OPINION SOBRE SOBRE EL DESARROLLO DE LA MATERIA 

Sinceramente ha sido una de las pocas materias que me ha gustad en todos los sentidos 

por el contenido, la manera en que usted explica los temas, su materia con el que trabaja, 

en el transcurso de los dos semestres que pudimos trabajar juntos, la hizo ver como una 

materia completa y eso es lo que lo hacia interesante y te hiciera que te interesaras por la 

materia, gracias por su docencia eso creo que fue lo esencial en todo ya que se vio la 

diferencia en como da sus clases es uno de los pocos doctores en la universidad que en 

verdad les interesa transmitir su conocimiento a nuevas generaciones y eso se le agradece 

bastante. 

Y si se le agradece por todo, por sus charlas motivacionales, por sus regaños, por las ganas 

que nos trasmitía y el buen ejemplo que aprendimos de usted. 

Para mi el curso fue de suma importancia, se vieron temas que crei que eran difíciles de 

aprender sin embargo usted los hizo que parecieran fáciles, lo vimos todo en tiempo y 

forma, y otra cosa que hay que agradecer es por su tiempo de mas que nos brindaba a 

veces por algunas cuantas practicas, sinceramente aprendí mas y eso es una 

complementación grandiosa. 

Los exámenes me parecieron bastante complicados pero de eso aprendí también a razonar 

cada caso clínico aprendí a como iba a implementar el texto literario a un verdadero caso y 

fue una de las cosas mejores que aprendí.  

En cuanto a las clases de en línea le rápido nuevamente, no se perdió su esencia de dar 

clases, no hay mucha diferencia en cuanto clases presenciales y en línea y fue lo que me 

gusto, que nos facilitó mucho mas el contenido.  

Sin mas, le quiero agradecer por todo, quedara en mi mente todas las enseñanzas que nos 

dio, todo el conocimiento que nos trasmitió y podría decir que es uno de los mejores 

doctores preparados que he conocido a lo largo de la carrera y le tengo una admiración 

enorme y también que es un ejemplo a seguir. Gracias por todo este tiempo que nos dio 

clases. 

Esto no es un adiós, es un hasta pronto…… 


